

Le karaté tente de s'enraciner

Publié le 22/11/2016 à 00:49



Les karatékas étreignent leur nouveau maillot en compagnie de leur entraîneur (quatrième à partir de la gauche). |

Le club de karaté ne manque pas de projets. Trois adultes et trois enfants sont engagés dans des compétitions dont les résultats peuvent être suivis sur le site du club tradition karaté ouest (KTO).

Le cours d'autodéfense sera renouvelé mercredi 8 mars, à l'occasion de la Journée de la Femme. Le club s'est doté d'un t-shirt blanc et de débardeurs bleus à son effigie. Après le succès des portes ouvertes, c'est un samedi des copains et copines qui sera organisé, où chaque karatéka pourra être accompagné pour suivre le cours. La date reste à définir.

PUBLICITÉ

inRead invented by Teads

Enfin, à l'occasion du Nouvel an chinois, un festival des arts martiaux se tiendra. Une idée neuve pour le seul club de body karaté du département, avec celui de Plouagat. La prochaine compétition aura lieu le 4 décembre, à Plancoët.

Le cours du 17 décembre sera suivi d'un goûter à la salle omnisports. Sandrine Guibillon reste présidente et Anne Martin trésorière.